
Les régularités orthographiques en 3e année 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

En général, les noms féminins 
s’écrivent avec un « e » à la fin. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Si j’entends « té » à la fin d’un 
nom féminin, j’écris presque 

toujours « té ». 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Si j’entends « eur » à la fin d’un 
nom, j’écris presque toujours « eur 

». 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Si j’entends « ès » ou « èt » à la fin 

d’un nom, j’écris le plus souvent « esse 
» ou « ette ». 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Si j’entends « sion » à la fin d’un 
mot, j’écris presque toujours « tion 

». 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Si j’entends « man » à la fin d’un 

mot, j’écris presque toujours « 
ment ». 
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